



Nota de prensa

El Organismo cedió su uso al ayuntamiento para su rehabilitación

Xavier de Pedro asiste a la inauguración del Molino de Orzales, en Campoo de Yuso (Cantabria)

- El presidente de la Confederación del Ebro ha destacado, con motivo de la celebración del retorno de la actividad al molino harinero, el esfuerzo del Organismo en actuaciones de conservación de cauces en Cantabria, que en 2014 superan los 330.000 euros de inversión

11, dic. 2014- Xavier de Pedro, presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), ha asistido esta mañana a la inauguración del Molino de Orzales, en el término municipal de Campoo de Yuso (Cantabria), tras las obras de rehabilitación realizadas por el Ayuntamiento. En el acto de inauguración ha estado acompañado por el alcalde de Campoo de Yuso, Eduardo Ortiz.

El Molino de Orzales es un bien estatal gestionado por la Confederación del Ebro, que en agosto de 2012 autorizó al Ayuntamiento de Campoo de Yuso el uso del inmueble. Esta cesión se otorgó con el objetivo de rehabilitar el molino harinero, garantizando así la conservación de este elemento de interés cultural y etnográfico. La autorización de uso tiene un plazo de 5 años y es prorrogable año a año.

Tras la inauguración, Xavier de Pedro ha destacado el importante esfuerzo inversor del Organismo en el mantenimiento y conservación de cauces en Cantabria, con un presupuesto que ha superado los 332.000 euros. Así, en 2014 se han realizado dos proyectos de adecuación y limpieza de cauce en el río Ebro, en Fontibre (124.184 euros) y en el entorno del Molino de Salces (59.316 euros), ambos finalizados.

También se ha actuado en el río Hijar, en la localidad de Reinosa (149.000 euros), donde los trabajos están actualmente en suspensión temporal en cumplimiento del condicionante ambiental de la administración competente, en este caso, el Gobierno de Cantabria y que se retomarán en agosto de 2015.